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Our Step Towards Independence (Since 2020)


Why Did We Choose an Independent Future? 

Since our founding in 2005, we have continuously evolved with the goal of providing the highest 
training standards and the best diving experiences. Until 2020, we were primarily tied to a single 
diving certification system. However, the diving industry is changing, and we wanted to offer our 
students and guests more flexibility and customized learning options.


What Does “Independence” Mean for You as Our Guests? 

Our independence allows us to provide the best training opportunities without being restricted to 
a single certification system. We are not bound by exclusive contracts with one organization, 
which means we can choose the most suitable program for you.


- More Options: We offer courses from PADI, SDI, and TDI, ensuring that beginners, advanced 
divers, and technical divers receive the program best suited to their needs.


- Customized Training: Depending on personal preferences, learning styles, and diving goals, 
you can choose from different training methods and certification agencies.


- Unchanged Quality: We continue to operate at the highest safety and training standards—
independent of the organization chosen.


- Worldwide Recognition: Whether you earn a PADI, SDI, or TDI certification, all our courses 
meet international standards and are recognized worldwide.


What Has Changed? 

- Before: As a PADI Dive Center, our focus was exclusively on PADI courses.


- Now: We also offer SDI courses for recreational divers and TDI courses for technical divers, 
expanding the range of training options available.


- Our Goal: The best possible diving education—tailored to your individual needs.


Our Philosophy Remains the Same 

We stay true to our values: safety, fun, and the highest training standards are our top priorities. 
Our instructors are experts in multiple diving systems and are happy to advise you on which 
training path is best for you.


If you have any questions about our courses or would like to know which system suits you best, 
feel free to ask us!


Your Chang Diving Team 



Unser Schritt in die Unabhängigkeit (seit 2020) 

Warum haben wir uns für eine unabhängige Zukunft entschieden? 

Seit unserer Gründung im Jahr 2005 haben wir uns kontinuierlich weiterentwickelt und immer das 
Ziel verfolgt, höchste Ausbildungsstandards und beste Taucherlebnisse zu bieten. Bis 2020 waren 
wir hauptsächlich an ein einziges Tauchverbandssystem gebunden. Doch die Tauchindustrie 
verändert sich, und wir wollten unseren Schülern und Gästen mehr Flexibilität und 
maßgeschneiderte Lernmöglichkeiten bieten.


Was bedeutet „unabhängig“ für euch als unsere Gäste? 

Unsere Unabhängigkeit bedeutet, dass wir euch die besten Ausbildungsmöglichkeiten ohne 
Einschränkungen durch ein einziges Verbandssystem bieten können. Wir sind nicht an exklusive 
Verträge mit einer einzigen Organisation gebunden, sondern können aus verschiedenen 
Programmen das Passendste für euch auswählen.


- Mehr Auswahl: Wir bieten Kurse von PADI, SDI und TDI an. Das bedeutet, dass Anfänger, 
Fortgeschrittene und technische Taucher genau das Programm bekommen, das für sie am 
besten geeignet ist.


- Maßgeschneiderte Ausbildung: Je nach persönlichen Vorlieben, Lernstil und Tauchzielen 
könnt ihr aus verschiedenen Ausbildungsmethoden und Zertifizierungsorganisationen wählen.


- Unveränderte Qualität: Wir arbeiten weiterhin nach höchsten Sicherheits- und 
Ausbildungsstandards - unabhängig vom gewählten Verband.


- Weltweite Anerkennung: Egal, ob ihr eine PADI-, SDI- oder TDI-Zertifizierung erhaltet - alle 
unsere Kurse entsprechen internationalen Standards und sind weltweit anerkannt.


Was hat sich geändert? 

- Früher: Als PADI Dive Center lag der Fokus nur auf PADI-Kursen.


- Heute: Wir bieten zusätzlich SDI-Kurse für Sporttaucher sowie TDI-Kurse für technische 
Taucher an, um eine breitere Auswahl an Tauchausbildungen bereitzustellen.


- Unser Ziel: Die bestmögliche Tauchausbildung - angepasst an eure individuellen Bedürfnisse.


Unsere Philosophie bleibt dieselbe 

Wir bleiben unseren Werten treu: Sicherheit, Spaß und höchste Ausbildungsstandards stehen 
bei uns an erster Stelle. Unsere Instruktoren sind Experten in mehreren Tauchsystemen und 
beraten euch gerne, welche Ausbildung für euch die beste ist.


Falls ihr Fragen zu unseren Kursen habt oder wissen möchtet, welches System am besten zu 
euch passt, sprecht uns einfach an!


Euer Chang Diving Team 



ก้าวสู่ความเป็นอิสระของเรา (ตั้งแต่ปี 2020) 

ทำไมเราถึงเลือกเส้นทางอิสระ? 

ตั้งแต่เราก่อตั้งในปี 2005 เราได้พัฒนาอย่างต่อเนื่องโดยมีเป้าหมายเพื่อให้การฝึกอบรมที่มีมาตรฐานสูงสุดและ
ประสบการณ์การดำน้ำที่ดีที่สุด จนถึงปี 2020 เราผูกติดกับระบบการรับรองการดำน้ำเพียงระบบเดียว อย่างไร
ก็ตาม อุตสาหกรรมการดำน้ำมีการเปลี่ยนแปลง และเราต้องการให้ลูกค้าและนักเรียนของเรามีทางเลือกที่
ยืดหยุ่นและเหมาะสมกับแต่ละบุคคลมากขึ้น 

“อิสระ” หมายถึงอะไรสำหรับคุณ? 

การเป็นอิสระของเราทำให้เราสามารถมอบโอกาสในการเรียนดำน้ำที่ดีที่สุด โดยไม่มีข้อจำกัดจากองค์กรใด
องค์กรหนึ่ง เราไม่ได้มีข้อตกลงผูกขาดกับระบบเดียว ซึ่งหมายความว่าเราสามารถเลือกโปรแกรมที่เหมาะสม
ที่สุดให้คุณได้ 

 • มีทางเลือกมากขึ้น: เราเปิดสอนหลักสูตรจาก PADI, SDI และ TDI เพื่อให้แน่ใจว่านักดำน้ำมือ
ใหม่ นักดำน้ำขั้นสูง และนักดำน้ำเชิงเทคนิคได้รับการฝึกอบรมที่เหมาะสมกับพวกเขาที่สุด 

 • การฝึกอบรมที่ปรับให้เหมาะกับแต่ละบุคคล: คุณสามารถเลือกวิธีการฝึกอบรมและหน่วยงาน
รับรองที่ตรงกับสไตล์การเรียนรู้และเป้าหมายการดำน้ำของคุณ 

 • คุณภาพไม่เปลี่ยนแปลง: เราดำเนินการตามมาตรฐานความปลอดภัยและการฝึกอบรมที่สูงสุด 
ไม่ว่าคุณจะเลือกองค์กรใดก็ตาม 

 • ได้รับการยอมรับทั่วโลก: ไม่ว่าคุณจะได้รับใบรับรอง PADI, SDI หรือ TDI ทุกหลักสูตรของเรา
สอดคล้องกับมาตรฐานสากลและได้รับการยอมรับทั่วโลก 

มีอะไรเปลี่ยนแปลงบ้าง? 

 • ก่อนหน้านี้: ในฐานะศูนย์ดำน้ำ PADI เรามุ่งเน้นเฉพาะหลักสูตร PADI 

 • ปัจจุบัน: เราเปิดสอน หลักสูตร SDI สำหรับนักดำน้ำเพื่อการพักผ่อน และ หลักสูตร TDI 
สำหรับนักดำน้ำเชิงเทคนิค เพื่อให้มีตัวเลือกที่หลากหลายมากขึ้น 

 • เป้าหมายของเรา: การฝึกอบรมดำน้ำที่ดีที่สุด—ปรับให้เหมาะกับความต้องการของคุณ 

ปรัชญาของเรายังคงเดิม 

เรายึดมั่นในคุณค่า ความปลอดภัย ความสนุกสนาน และมาตรฐานการฝึกอบรมระดับสูงสุด เป็นสิ่งสำคัญ
อันดับแรกของเรา ครูฝึกของเรามีความเชี่ยวชาญในหลายระบบการดำน้ำ และพร้อมให้คำแนะนำเกี่ยวกับเส้น
ทางการฝึกอบรมที่ดีที่สุดสำหรับคุณ 

หากคุณมีคำถามเกี่ยวกับหลักสูตรของเราหรืออยากรู้ว่าระบบไหนเหมาะกับคุณที่สุด อย่าลังเลที่จะติดต่อเรา! 

ทีมงาน Chang Diving


